

Digitalität und digitale Ethik als Auftrag für die Jugendarbeit

BESCHLUSS DER VOLLVERSAMMLUNG DES LANDESJUGENDRINGS AM 14.11.2020

Die Frühjahrsvollversammlung 2021 beschäftigt sich schwerpunktmäßig mit dem Thema „Digitalität in der Jugendarbeit“ mit einem besonderen Fokus auf digitale Ethik.

Inhaltlich orientiert sich die Auseinandersetzung an folgenden vier Themen:

- Teilhabe, Bildungszugänge und Medienkompetenz,
- (Daten-)Schutz, (Daten-)Sicherheit und Ermöglichen kreativer und jugendgemäßer Experimentier- und Entwicklungsräume,
- Nachhaltigkeit,
- gesellschaftliche und individuelle Verantwortlichkeit.

Die Auseinandersetzung mit der Thematik im Rahmen eines Studienteils auf der zweitägigen LJR-Vollversammlung im Jahr 2021 verfolgt dabei folgende Ziele:

- Zusammenschau dessen, was es in Jugendverbänden gibt (Material, Positionen, Bewertungen ...)
- gemeinsame Grundlage für politische Positionierung und Forderungen (digital-, medien-, jugend-, bildungspolitisch).

Stuttgart, den 14.11.2020